

Sammeln für die Tafel

RABENKIRCHEN Im vergangenen Jahr konnten Kinder und Jugendliche der Kirchengemeinde Arnis-Rabenkirchen die Tätigkeit der Kappelner Tafel kennenlernen. Infolgedessen haben sie Lebensmittelspenden für die Kappelner Tafel gesammelt. Diese Sammlung war sehr erfolgreich, und so konnte vielen Menschen in Not geholfen werden. Auch dieses Jahr plant das Kindergottesdienstteam wieder eine Sammlung und zwar am Freitag, 27. September, in Faulück. Gestartet wird um 15 Uhr bei Inke Flüh, Osterstraße 5, Faulück. Kinder und Jugendliche, die mitsammeln möchten, melden sich bei Jenny Poßner unter ☎ 04642/921835 an. Bis um 17 Uhr werden dann von den Anwohnern Spenden in Form von (langhaltbaren) Lebensmitteln wie Reis, Nudeln, Mehl, Zucker oder andere Konserven erbeten. Spenden können auch schon vorab bei Inke Flüh abgegeben werden. Die Spenden werden im Rahmen des Erntedankgottesdienstes an Bernd Carow, Vorsitzender der Kappelner Tafel, übergeben. Der Erntedankgottesdienst wird am Sonntag, 29. September, ab 11 Uhr in der Schifferkirche Arnis gefeiert.